

24Jam

Bupati Barru H. Suardi Saleh dan Ketua TP PKK Hj. Hasnah Syam Sambut Kepulangan Jemaah Haji Kabupaten Barru

Asridal - BARRU.24JAM.CO.ID

Jul 13, 2023 - 17:14



BARRU- Semakin banyak masyarakat yang melaksanakan ibadah haji pertanda daerah semakin damai, karena salah satu ciri haji mabrur adalah menebarkan kebaikan dan menjadi teladan bagi masyarakat.

Hal ini dikatakan Bupati Barru, H. Suardi Saleh, saat menerima secara resmi jamaah haji Kabupaten Barru yang tergabung dalam Kloter 11 Embarkasi Hasanuddin Makassar di Baruga Singkerru Adae Rujab Bupati Barru, Kamis (13/7/2023).

Bupati yang didampingi Ketua TP. PKK, Hj. Hasnah Syam, Sekretaris Daerah

(Sekda) Abustan, dikatakan Kemenag, H. Djamaruddin menyambut hangat para jemaah haji dan menyampaikan rasa syukur serta bahagia atas kembalinya jemaah dengan selamat.

“Alhamdulillah setelah 42 hari meninggalkan kampung halaman, kini telah tiba kembali dengan selamat dalam keadaan sehat wal afiat dan berkumpul dengan keluarga,”kata Bupati mengawali sambutannya.

Dikatakan, ibadah haji adalah ibadah yang memerlukan kekuatan fisik yang prima. Namun karena kekuatan batin yang kuat, sehingga para jemaah haji dapat melaksanakan seluruh rangkaian ibadah haji dengan sempurna. Ini luar biasa, apalagi jemaah haji kita mayoritas lansia.

Sementara itu, dikatakan Kemenag Barru, H. Djamaruddin, saat diminta keterangannya berharap, semoga dengan kembalinya jemaah ke Kabupaten Barru mampu memberikan cerminan yang lebih baik kedepannya bagi masyarakat.

“Doa kami dari Kementerian Agama adalah semoga jemaah kita menjadi haji mabrur dan tetap taat menjalankan kewajibannya dalam beragama, juga semoga dengan gelar haji yang mereka sandang menjadi jembatan dan motivasi dalam kebaikan,” tuturnya.

Seperti diketahui, Jemaah Haji yang tergabung pada Kloter 11 terdiri dari Jemaah Kabupaten Bone sebanyak 217 orang, Kota Makassar satu orang dan Kabupaten Barru sebanyak 175 orang.

Tahun ini, Jemaah Haji Kabupaten Barru didampingi beberapa Petugas yang terdiri dari pembimbing ibadah kloter 1 orang, ketua kloter 1 orang, layanan kesehatan 1 orang, TKHK Dokter 1 orang, TKHK perawat 2 orang, PHD KBIHU 1 orang, dan Layanan Umum 2 orang.

(Asr/Syam)